



Nombre de alumno:

López Méndez Conny Yanini

Materia:

Fundamentos de enfermería III

Grupo: 3 "C"

Frontera Comalapa, Chiapas a 31 de Mayo del 2020

Bienestar, salud
Y enfermedad

El personal se preocupa
por el individuo como
Persona completa holística.

La investigación holística
es una propuesta como
Proceso global, evolutivo
E integrador.

La creencia de salud holística
Sostiene que las fuerzas de la
Naturaleza depende de
Mantener equilibrio o armonía

Cuando el equilibrio
o la armonía se
alteran produce
la enfermedad .

Las fuerzas socioculturales
como la política, economía
la geografía, influyen en el
estado de salud del Px.

Elementos de los
Cuidados hoísticos.

Individuos , familias
Y la comunidad .

La enfermería puede considerarse
Una disciplina social ya que se
Ocupa tanto como del
Individuo como en grupo.

La enfermería se ocupa por la persona
como ser totalitario, holístico, no
únicamente como un conjunto de
Partes o procesos.

La enfermería ejerce varios
Escenarios como hospital,
Domicilio, escuela etc.

La interacción se considera
excitosa cuando ofrece una
Clara contribución al creci-
Miento de la persona o familia.

La relación de ayuda
En enfermería es el intercambio
Personal y humano que tiene lugar cuando
Interactúan con la persona o familia.